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  MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE EDUCACIÓN. 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta minutos del día once de abril del 
año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en el 8 oriente 1014, 
interior del Paseo San Francisco, Barrio el Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos. Presidente del Consejo Ciudadano de Educación. 
Mtro. Jaime Balbanera Franco. Consejero. 
Mtra. Ma. de Lourdes Teresita Martínez y Aurioles.  Consejera.  
M.A. Eduardo Lagunes Domínguez. Consejero. 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García. Consejera. 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa. Consejera. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Ma. Elba V. Necoechea Amezcua. Invitada.  
Lic. Marcelo Plata.  Invitado. Presidente de la Comisión de Educación 

COPARMEX.  
Alfonso E. Lardizábal Díaz. Coordinador Especializado de la Dirección de 

Planeación IMPLAN. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 
Con el fin de celebrar la reunión de trabajo correspondiente al mes de abril de 2013 bajo el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Avances de las Comisiones de trabajo del Consejo Ciudadano de Educación: 

a) Docentes. 
• Seguimiento a la Convocatoria al Premio al Mérito Magisterial. (Antecedentes, propuestas, 
cronograma, convocatoria, organización, premio, difusión).            

b) Valores y familia. Proyecto de valores. 
c) Escuela como transformadora. 

4. Asuntos Generales. 
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
• Orden del día de la próxima sesión. 
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LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Dio la bienvenida a la sesión del Consejo Ciudadano de Educación. 
Verificó la lista de asistencia. No hubo quórum.  
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Leyó el orden del día. Aprobó el acta de la sesión anterior. Y desahogó 
el punto tres. 
 

AVANCES DE LAS COMISIONES DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE EDUCACIÓN: 
a) DOCENTES. 

Seguimiento a la convocatoria al premio al mérito magisterial. (Antecedentes, propuestas, 
cronograma, convocatoria, organización, premio, difusión). 

 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comentó acerca del tema de la sesión anterior. Así mismo dijo que la 
regidora de educación no mostró interés en el proyecto. Cuentan con el patrocinio de universidades como 
Anáhuac, UPAEP y falta por confirmar la Universidad de Oriente. 
 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa.- Hizo una convocatoria previa, susceptible a cambios. La convocatoria 
contiene: objetivos, beneficios y describió los siguientes premios:  
 

PREMIO OBJETIVO BENEFICIO 
• Al Docente Reconocer el desempeño 

docente a fin de motivar la 
superación de los logros 
educativos en beneficio de la 
sociedad poblana. 
 

• Desarrollar una cultura de 
mejora continua en los 
docentes a través de un 
Modelo de Gestión. 

• Promueve la cultura de 
evaluación y el 
involucramiento entre el 
docente y la comunidad 
poblana. 

• Contar con un reporte 
externo de 
retroalimentación con 
fortalezas y áreas de 
oportunidad que  permita a 
la sociedad  impulsar la 
mejora continua en 
beneficio de la educación.  

• Magisterial Impulsar la mejora del proceso 
enseñanza-aprendizaje a través 
de la medición de los resultados 
académicos. 
 

 
Posteriormente expuso las bases de la convocatoria: 

• Podrán participar instituciones públicas y privadas, cada asociación que se encuentre en el 
municipio de Puebla. 
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Las categorías aún no están claras, así mismo la fecha de inscripción. Continúo con la presentación.  
 
Mtra. Ma. De Lourdes Teresita Martínez y Aurioles.- Consideró importante determinar el tiempo de 
servicio en las bases. 
 
M.A. Eduardo Lagunes Domínguez.- Indicó que le pareció integral el avance pero faltaría que las 
personas quienes elijan sean los directivos de la instituciones educativas.  
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Señaló que se debe tomar en cuenta a los maestros de artes y 
deporte, ya que tienen mucha injerencia en los alumnos.  
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Sugirió una “categoría abierta”, para que incluyan a maestros de artes, 
música, deporte, etc.  Además  de que puedan participar y recibir un estímulo no necesariamente 
económico sino en especie. 
  
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.-  Consideró que el premio pudiera ser una beca de un diplomado o 
taller de actualización.    
 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa.- En cuanto a la premiación, comentó que es cuestión de hablar con los 
patrocinadores, y hacer una mesa de trabajo para acordar los detalles. 
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Sugirió que las categorías sean por áreas, y que cada universidad 
pueda ser patrocinador del premio de cada categoría.  
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.  Pidió que haya un responsable para liderar el proyecto. Acordaron que la 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García liderara el Proyecto. 
 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa.- Pidió que ya se estipule la fecha para ajustarse a los tiempos. 
 
Mtro. Jaime Balbanera Franco.- Presentó al  Lic. Marcelo Plata, Presidente de la Comisión de Educación 
de COPARMEX, para que participe en el proyecto. 
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Explicó en que consiste el proyecto del consejo, en el que 
mencionó que COPARMEX puede participar como patrocinador o jurado.  
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comentó que los maestros de escuelas privadas no tienen 
reconocimiento y que este proyecto involucra a ambos sectores. Y la entrega de premios es tentativa para 
hacerlo en la Sala de Cabildo. 
 
Mtro. Jaime Balbanera Franco.- Consideró hacer un bosquejo en cuanto a la publicidad que se tiene que 
hacer, ya que tiene un tiempo y un costo. 
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Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Mencionó que Puebla TV es una opción para darle difusión al 
proyecto así como en la sesión anterior habían acordado buscar otras escuelas, pero no tuvo respuesta 
alguna. 
 
M.A. Eduardo Lagunes Domínguez.- Dijo que es importante la participación de COPARMEX, así mismo 
sugirió que la comisión de docentes, sea liderado por un comité líder encabezado por Mtra. Victoria Eugenia 
Fischer García y la Mtra. Leticia Sánchez Sosa así mismo reconocer de manera trascendente a los 
maestros con premios difusivos. 
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Consideró que haya cláusulas para no premiar a un maestro que 
anteriormente lo hayan premiado. 
 
Ma. Elba V. Necoechea Amezcua.- Indicó la importancia en reconocer a los maestros de las escuelas 
privadas. Preguntó si tomarán en cuenta a los maestros de educación especial. 
 
Mtro. Jaime Balbanera Franco.- Dijo que depende de la coordinación del comité organizador. Y hay que 
definir los patrocinios y donativos. 
 
Mtra. Ma. De Lourdes Teresita Martínez y Aurioles.- Pidió dejar claro que  las escuelas participantes 
sean únicamente del municipio de Puebla. Sugirió que las categorías sean por niveles educativos.  
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Consideró que independientemente de hacer premiaciones, que 
se concientice y se interactúe con otras lenguas para el desarrollo académico. 
 
 Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comentó ser más humanistas y que la convocatoria al mérito 
magisterial va de la mano la formación ética.  
   
M.A. Eduardo Lagunes Domínguez.- Propuso que directivos, padres de familia y maestros, participen 
tripartitamente en un congreso con temas humanistas. 
 
Mtro. Jaime Balbanera Franco.- Invitó al Colegio Benavente para la exposición de un libro.  
 

ASUNTOS GENERALES. 
RECAPITULACIÓN DE ACUERDOS TOMADOS EN LA SESIÓN. 

 
1. Presentar en la siguiente sesión la convocatoria terminada, posteriormente presentar una carpeta 

a las diferentes escuelas. 
2. Anotar y tener presente el congreso, taller o curso de escuela transformadora. 

 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Invitó a asistir a la Conferencia de “Investigadores  de Plantas 
Naturales”  de la UNAM. 
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Agradeció a todos y dio por concluida la sesión. 


